
、 様式第 2
言順序 1 No.1~｀

平成27年 |1月 2'日

午(③ 。後 )

?時 60分受領

言 通 告 童
日

下記のとお り発言 したいから通告 します。

平成之′年 //月   日

小浜市議会

議長  垣本正直   様

小浜市議会議員  池尾正彦

発言の種別 □質疑 □討論 証一般質問

[件名①]

① 原子力災害時における広域避難について

(20字以内)

(1)児童・生徒・保育園児の避難対応について

但)病院 。社会福祉施設の避難計画について

ほ)県内避難先での運営体制について

[件名②]

②  (仮称) 東部小学校の建設について
(20字以内)

(1)本年度予定の建設計画の進捗状況について

纏)開校準備計画の進捗状況について
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No.|~2
 ́ 様式第 2

[件名③]

③ 北陸新幹線若狭ルー トの実現について

(20字以内)

(1)小浜市の取り組み状況について

12)若狭ルー トの実現への市長の決意を問う

[件名④]

(20字以内)

[件名⑤]

(20字以内)
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言 通 圭
日

生
ロ

下記のとお り発言 したいから通告 します。

平成  27 年  11月  25 日

小浜市議会

議長  垣本 正直 様

言順序 2

″ ぬ―/
+Fn>7+ //P?a
午 ( 前

/♪

.(a))

時tク雰受領

小浜市議会議 員  佐久間 博

発言の種別 □質疑 □討論 P/―般質問

[件名①]

小 浜 駅 構 内 の 現 状 に つ い て
(20字以内)

問 1.

小浜駅構内の売店撤退 とコインロッカーの無い駅になり、観光客や市民から

また、商店街からのどのような意見があるか。

問 2.

JR金沢 (小浜駅)の意向を知 らされたのはいつごろで、その後の経緯 と、

対応はどうされてきたのか。

問 3.

小浜市の管理でコインロッカーの設置 ぐらいは今す ぐしていただきたいが、

如市丁か。

間 4.

小浜市の観光客の対応を問われます。市長の判断でいつまでに出来ますか。
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″ 。)・ ≫

[件名②]

ま ちの駅 の運 営 につ い て

(20字以内)

問 1.

「まちなか回遊」感動小浜創造プロジェク トの三駅構想の 「まちの駅」はど

のような役害Jをするのか。

問 2.

旭座、まちの駅付帯設備を含めた指定管理の公募が 10月 23日 に締めきら

れたが、何社が応募 して結果はどうなつたのか。

問 3.

小浜観光局が指定管理に応募 しなかつたのは、納得はいかないが、いつから

応募 しない と決めていたのか。 (冨1市長に)

問 4.

そもそも「まちの駅」は松崎市長が、観光局にさせるつもりの話でなかつた

のか。市長の心境を問 う。

問 5。

指定管理を受けた業者がいきとどいた住民サービスなど、今までの計画を

反映出来るのか。市、おばま観光局はどう関わつていくのか。
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[件名③]

今 後 のお ばま観 光 局 につ い て
(20字以内)

問 1.

おばま観光局株式会社の内容は如何なのでしょうか。

今後、ファン ドの地域経済活性化支援機構 (レ ビック)や福井銀行グループの

関わりでどのように変わるのか。

問2.

「食のまちづくり」に関しておばま観光局の役割と、具体的なプランは。

問 3.

おばま観光局が、国の官公庁の支援を受け東京R不動産と小浜商工会議所

が、市街地の空き家の利活用を模索する動きがあるようだが、その内容と可

能性をどう考えているか。

問 4.

市長は現在のおばま観光局どう分析 してお られ、今後に向けたお考えは。
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様式第2

発 言

下記のとお り発言 したいから通告 します。

平成 27年  月  日

小浜市議会

議長   垣本 正直 様

一　
生
ロ

一
通

言‖贋序 3 No.e

平成♪′年//月 2か

午 (前 0の
)

/ 時′ノ仝受領

小浜市議会議員   風呂 繁昭

発言の種別 □質疑 □討論 □一般質問

[件名①]

小 浜 市 の財 政 、経済 と今 後 につ い て
(20字以内)

法人住民税

消費税交付金

復興財源確保の時限措置解除の人件費増

実質公債比率

将来負担比率

経常収支比率

今後の経常経費削減について

[件名② ]

観 光 ま ち づ く りにつ い て
(20字以内)

観光局の設立 目的は

まちの駅 指定管理について

今後の観光局の戦略は

海の駅、濱の四季について

まちの駅の運営について
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様式第 2

言 通 告

下記のとお り発言 したいから通告 します。

平成 27年 11月 30日

小浜市議会議長 垣本正直 様

言順序 4 ―ルク、ター/

平成ソ年〃月。4
午 (③ ・ 後 )

|1時3偽受領

小浜市議会議員  竹本 雅之

発言の種別 □質疑 □誦 ■一般質問

[件名①]

マイナンバー制度について

(20字以内)

1、 来年 1月 からの利用開始に向けた今までの周知方法は

2、 市と市民にとつてのメリット、デメリットは

3、 自治体間相互で行われる情報連携の対象となる情報とは

4、 ハー ド面でのセキュリティ対策は

5、 職員研修の実施は (端末操作、取扱)

[件名②]

市民課窓口業務の民間委託について

(20字以内)

1、 民間委託にした目的、必要性、メリットは

2、 準備段階での受託会社ならびにその社員 との協議内容、研修方法と

それらが充分に実施されたかどうかの判断は

3、 委託業務の成果および市民の反応は

4、 周知不足と思われるが、今後どのような方法で市民の理解を得るのか
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[件名③]

原子力災害時における広域避難施設について

(20字以内)

2、

原子力災害時の県内避難先施設の決定方法は

避難先が3施設に分散する小湊区を1施設となるよう変更できないか

また変更できない場合、その振り分けと区長不在施設でのリーダーは

[件名④]

(20字以内)

[件名⑤]

(20字以内)
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様式第 2

下記のとお り発言 したいから通告 します。

平成 27 年  12 月 1 日

小浜市議会議長  様

/V′
,タ

執ソ年ハ月/日

午 (③ O後
)

ノ時メ分受領

ロ
生
ロ

小浜市議会議員   牧岡輝雄

‖贋時テ 5目

発言の種別 □質疑 □討論 回一般質問

[件名①]

少子化、高齢化対策について

(20字以内)

① 農地の荒廃や後継者不足などの課題解決についての取り組みは。

② 漁業者の後継者不足などの課題解決に地元高等学校教育での取り組みは。

③ あいあいバス路線について。

[件名②]

地域防災力の強化について。

(20字以内)

①

②

③

自主防災組織の現状 と育成について。

地域での広域避難諦1練の支援について。

甲ヶ崎護岸の地盤沈下について。
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言順序 6

童
日

No.ι
様式第 2

下記のとお り発言 したいから通告 します。

平成 27年  12月  1日

小浜市議会議長

議長  垣本 正直 様

平成2夕年か月ロン憫

午(cD O後 )

3時♪θ分受領

目
生
ロ

小浜市議会議員  藤 田 靖人

発言の種別 □質疑 □討論 ■一般質問

[件名①]

小浜市の活性化について

(20字以内)

○ 観光誘客について

ア、 インバウンド多言語化への対応

イ、 3駅構想の市内外へのPRについて

ウ、 地場産品の開発や補助制度など

工、 旭座の活用への取り組み

オ、 街中回遊について

力、 小浜駅、観光事業者や観光ボランティアとの連携など

キ、 日本遺産の活用と他市町との連携など

OJヒ陸新幹線若狭ルー トについて

ア、 並行在来線の考え方

イ、 若狭ルァ ト見据えた長期的政策

○ 各地区の活性化について

ア、 コミュニティー事業の取り組み状況

イ、 地区要望への取り組みについて

ウ、 夢 トーク後の対応や地域特性のある取り組みについて

工、 県、国などの積極的な補助金活用
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言順序 7 No.｀ ア

様式第 2

下記のとお り発言 したいから通告 します。

平成 27年 12月 3日

小浜市議会議長

議長 垣本正直  様

平成27年 12月 3日・

午(前 ・縫う)

3 時占も分受領

童
日通 告ロ

小浜市議会議員 小澤長純

発言の種別 □質疑 □討論 ■一般質問

[件名①]

交 通 弱者 救 済 の取 り組 み につ い て

①あいあいバスの今後の方向性、収入確保の取組状況について

②各地区からのルート・バス停の要望について

③公共交通空白地帯の解消とデマンドタクシーの導入について

④介護タクシー・福祉タクシーの利用状況、市の支援策について

⑤高齢者の足の確保等が困難となる村部の維持について市長に問う 他

[件名②]

健 康 管 理 セ ン タ ー の 建 て 替 え に つ い て

①新センター建設に向けての今後のスケジュール案について

②新センターの基本理念・基本方針・施設概要等について

③現在の場所での建て替えか移転新築かについて

④PFI方式導入による市と民間事業所の棲み分けについて

⑤市長の描く未来の健康管理センター像について 他
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言順序 8 No。 3 _
様式第2

下記のとおり発言したいから通告します。

平成 27年  12月  4日

小浜市議会議長  垣本 正直 様

通 告目
職D/幹月μ日
午(1ヮ

|こζ[分L領

小浜市議会議員 下中 雅之

発言の種別 □質疑 □討論 ■一般質問

[件名①]ゴヒ陸新幹線若狭(イ 測ヽルートについて

(20字以内)

①

②

③

④

⑤

意義について

米原ルー トの問題点

若狭(小浜)ルー ト整備の財源について

今後の取り組み

市長の考えを伺う

[件名②]雲龍丸について

(20字以内)

①

②

県の考えについて

市の考えについて

[件名α 地域コミュニティの活性化について

(20字以内)

① 地域協働型まちづくり事業の現状について

② 担い手不足の取り組みについて

③ 職員の関わりについて
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発 言 通 告 書

下記のとおり発言したいから通告します。

2015年 12月  4日

小浜市議会

議長 垣本 正直 様ヽ

言順序 9口
"眠
′』′ ツロIL 9-|

平成)7年P月 |″日

午 (C)・ 後 )

//時 く←分受領

/J浜耐 絵 謝 乳 饉綺 潤 誠

発言の種別 □質疑 口1嚇 回報 問

[件名1]  介護保険法・介護報酬改定について

1 介護報酬改定の影響について

2 地域支援事業のスケジユールについて

3 介護職員人材確保について

[件名2]   小浜市行政経営プランによる職員体制について

1 職員数の推移について

2 新入職員の育成について

3 非常勤職員の待遇改善について 0014。 ■4公務員部長通知)

1育児休業等の取得について

2報酬及び賃金額の見直し、保育士の待遇改善について
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樹議騒第2

[件名3]  高浜原発 3,4号機の
―

問題について

[件名4]  高い農業集落排水使用料の軽減について

[儲 5]
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様式第2

言順序 10
〃 〃

平成0ア年ρ月夕日
午((D・ 後)

//鳴/ノ分受領下記のとお り発言 したいから通告 します。

平成 27年 12 月 4 日

小浜市議会議長  垣本 正直  様

言 通 圭
日

小浜市議会議員    熊谷 久恵

生
ロ

発言の種別 □質疑 □討論 ■一般質問

[件名①] 日本遺産の活かし方

(20字以内)

1、 現状の取 り組みは

今後の取 り組みは

職員 0市民の関心をどのようにみているか

発信方法についての提案

2、

3、

4、

[件名②] 地域資源の掘りおこしについて

(20字以内)

1、 現状の取 り組みは

2、 どのようなアプローチを考えているか

3、 人も地域資源ではないか

4、 地域資源を活か したまちづくりについて市長に伺 う
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言順序 11 里。。//
様式第 2

下記のとおり発言したいから通告します。

平成 27 年 12月  4日

小浜市議会

議長 垣本 正直  様

平成ユノ牢ρ月%日

午 (Q・ 後 )

〃 時準 飾

目
生
回

童
日

小浜市議会議員  能登 恵子

発言の

種別
□質疑 □討論 ■一般質問

[件名①]ガ 浜ヽ市の公共施設等総合管理計画の経過について

(20字以内)

① 昨年からの進捗状況

② 今後の計画

[件名②]

福井県が推進する「食べきり運動」について

(20字以内)

① 市としての取 り組み

② 市民との連携

③ 事業者との連携

④ 今までの成果と今後
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様式第2

言順序 12 m/)

平雌′弔か月夕1日

午(@・ 後 )

// m受 領

小浜市議会議員 富永 芳夫

下記のとお り発言 したいから通告 します。

平成  27年  12月  4日

小浜市議会議長  垣本 正直  様

発 言 通 告 書

発言の種別 □質疑 □討論  ■一般質問

[件名①]

市内の河り|1整備について

(20字以内)

1

2

3

4

総論

多田川水系

北川水系

南川水系

[件名②]

(20字以内)
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